

**DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DE RECONOCIMIENTO DE LA CORONA COMO
INSTITUCIÓN DEL ESTADO.**

Los abajo firmantes, en representación de los respectivos Grupos Parlamentarios, declaran:

Las Cortes Valencianas reiteran su lealtad al Rey como símbolo de su unidad y permanencia, como árbitro y moderador del funcionamiento regular de las instituciones, asumiendo la más alta representación del Estado español en las relaciones internacionales, especialmente con las naciones de su comunidad histórica, y ejerciendo las funciones que le atribuyen expresamente la Constitución y las leyes.

Palacio de las Cortes Valencianas

Valencia, 29 de septiembre de 2020



Llanos Pitarch, José María
Portavoz Adjunto GP VOX CV

Bonig Trigueros, Isabel Plácida
Síndico GP Popular

Mata Gómez, Manuel
Síndico GP Socialista

Cantó García del Moral, Antonio
Síndico GP Ciudadanos

Ferri Fayos, Francesc Xavier
Síndico GP Compromís

Davó Bernabéu, Naiara Isabel
Síndico GP Unidas Podemos